



SOBRERREPRESENTACION

## La Marea Rosa exige legalidad

En mitin encabezado por Xóchitl Gálvez, los opositores claman contra lo que consideran una distorsión de la voluntad popular.



# XOCHITL GALVEZ E INTEGRANTES DE LA MAREA ROSA Insisten que es ilegal la sobrerrepresentación

## Entregan recurso ante el INE para que haga una interpretación integral de la Constitución

PATRICIA RAMÍREZ

**A**nte centenares de personas que se congregaron a las afueras de la sede del Instituto Nacional Electoral (INE), la excandidata presidencial, Xóchitl Gálvez, aseguró que Morena y sus aliados se quiere "robar" 10 millones de votos para alcanzar una sobrerrepresentación en el Congreso de la Unión que no ganaron en las urnas.

En el acto convocado por el Frente Cívico Nacional y la organización Unidos, insistió en que está en manos del INE y del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) pretenden validar que los votos de los ciudadanos cuenten de manera diferente y valgan unos más que otros.

"Vamos a tener hacer mucha más presión, vamos a tener que tomar las calles, vamos a tener que hacer presión, porque no vamos a permitir que tengan una mayoría calificada que no ganaron en las urnas. Que el quede claro al INE, no nos vamos a dejar", subrayó en un mitin en un templete montado en la lateral de Perifé-

nico.

Luego de la concentración, representantes de estos organismos que impulsaron la candidatura de Xóchitl Gálvez, entregaron en la oficialía de partes del INE un amicus curie, donde piden la interpretación de la Constitución para que la sobrerrepresentación en la Cámara de Diputados y el Senado de la República se dé por coalición y no por partido.

Agregó que Morena, PT y el Partido Verde Ecologista pretenden tener el 75% de las curules en la Cámara de Diputados que los mexicanos no le otorgaron en la pasada elección presidencial del 2 de junio.

Previo que una vez que el INE apruebe formalmente la designación de plurinominales, el 23 de agosto, iniciarán la presentación de impugnaciones para combatir esa decisión.

"Tienen tiempo los consejeros de leer bien la Constitución. O es coalición o son partidos y si es coalición entonces no les toca más del 8 por ciento de la sobrerrepresentación", refrendó.

### LA SOBRERREPRESENTACION

A su vez, el orador oficial, el exconsejero electoral Leonardo Valdés, advirtió que la sobrerrepresentación de una fuerza política en la Cámara baja es una distorsión de la voluntad de los ciudadanos que la Constitución acota y calificó como salvaje que esto procediera.



"Si se otorga la salvaje e inconstitucional sobrerrepresentación al oficialismo en la Cámara de Diputados, se le permitiría a éste modificar la Constitución ignorando al 46 por ciento de los electores que no votaron por ellos, es decir, a más de 27 millones de ciudadanos", refrendó.

Subrayó que con el 54% de los votos el oficialismo aspira a tener 75% de las curules, con lo que se busca cambiar unilateralmente el régimen político, lo que acabaría con la división de poderes, eliminaría todos los contrapesos y controlaría las elecciones desde el gobierno, lo que equivaldría a un cambio de reglas impuestas por el grupo gobernante para enquistarse en el poder.

Exigió a los consejeros del INE que prevalezca una interpretación garantista que preserve el espíritu de la Constitución

y los derechos de las minorías, respetando el límite de 300 diputados para la coalición oficialista, tal como lo establece actualmente la ley.

Asimismo, criticó a la titular de la Secretaría de Gobernación, Luis María Alcalde Luján, quien sin tener facultades y atentando contra la autonomía de las autoridades electorales proyectó una sobrerrepresentación que le otorga a Morena y sus aliados la mayoría calificada.

#### LAS CIFRAS

Según las proyecciones más recientes, aplicando la fórmula que aprobó el INE desde diciembre del año pasado, Morena tendría 257 diputaciones federales por sí sola, el PAN 71, el PVEM 60, el PT 47, el PRI 36, MC 27 y el PRD una diputación de mayoría, aunque perdería el registro nacional. De esta manera la coalición guber-

nante tendría 364 diputaciones, muy por encima de las 334 de la mayoría calificada, mientras que la oposición junta tendría apenas 135 diputaciones.

#### MARCHA EN ESTADOS

Además de manifestarse en la CDMX, en diferentes estados también los de la llamada Marea Rosa se presentaron ante el INE local de Irapuato, Veracruz: Xalapa, Córdoba; Tampico, Chihuahua, Querétaro, Morelos, entre otros.



#### XÓCHITL GÁLVEZ

EXCANDIDATA PRESIDENCIAL

**Vamos a tener que tomar las calles, no vamos a permitir que Morena y aliados tengan una mayoría calificada que no ganaron en las urnas"**



**La ciudadanía** también salió a expresar su inconformidad por reparto de pluris.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**OVACIONES**

PP-17

12/08/2024

LEGISLATIVO



**Xóchitl Gálvez**, aseguró que Morena y sus aliados se quiere "robar" 10 millones de votos.